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Nous venons de terminer une année 
2021 que j’appellerai année de transition.
Après 2020, qui fût très chaotique, nous 
venons de subir une année 2021 toujours 
sous l’influence d’un intrus dont nous 
pensions pouvoir nous débarrasser, la 
COVID et cela a fortement impacté notre 
travail.
Malgré tout, nous avons, pendant cette 
période, terminé les chantiers en cours, 
les aménagements de sécurité et surtout 
la finalisation de la salle des étangs !
Nous en avons même réalisé d’autres 
dans l’urgence, comme le haut de la 
rue des jardins et le toit des services 
techniques.
Maintenant regardons vers l’avenir, 
même si l’épidémie est toujours là, nous 
ne devons pas nous laisser aller à la 
morosité.
Nous allons donc lancer plusieurs 
dossiers de notre programme: 
Nous commencerons par la construction 
du terrain d’entrainement de football 
pour les jeunes et moins jeunes.
Enfin, malgré des circonstances difficiles 
nous allons réaliser ces travaux pour qu’à 
la rentrée nos équipes de football puissent 
s’entrainer correctement et permettre à 
l'école d'utiliser ces installations.

Si toutes les conditions sont réunies, 
à l’automne, nous lancerons la 
construction d’une aire où se trouveront 
différentes installations pour le bien de 
tous, notamment un terrain multisports, 
des terrains pour jouer aux boules et 
d’autres installations ludiques dans un 
espace végétalisé.
Nous allons réaliser la liaison rue du 
Pegas/Gros Orme, pour faciliter le 
ramassage des poubelles rue du Gros 
Orme. 

Bien entendu nous allons poursuivre 
les installations concernant la sécurité 
routière sur la commune.
Nous poursuivons le travail pour 
l’installation d’une résidence pour les 
personnes âgées. 

Avec les services de la Métropole, de 
la Région et du Département, nous 
mobilisons tous les acteurs afin d’installer 
le plus rapidement possible différents 
professionnels de santé, avec toujours 
ce problème récurrent, du manque de 
médecins généralistes sur notre secteur.  
Si vous connaissez des médecins 
généralistes cherchant à s’installer, alors 
dites leur que nous les attendons !
Comme vous le constatez, nous passons 
à l’action pour la réalisation de nos 
premiers engagements. 

Je remercie tous les services municipaux 
pour leurs actions au service de toutes et 
tous et cela malgré des conditions très 
difficiles.
Je remercie tous les membres de l’équipe 
municipale qui ne comptent pas leur 
temps pour faire de Marigny les Usages 
un village où il fait bon vivre.
Je vous souhaite à toutes et tous une 
excellente année 2022.

Philippe Beaumont
MEILLEURS 
VOEUX
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SUR 2021

Repas à thème 
à la cantine

St Valentin

Les assises de 
la transition 
écologique

Territoire Engagé 
pour la Nature 

(TEN)

Les CM2 quittent l'école

Le 14 juillet

Plantation du verger à coques Rue du Chaumier

Spectacle du carnaval

Point numérique

Aménagements de sécurité

Commission Jeunesse
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Le 14 juillet

Les 24h de la 
biodiversité

Réunions publiques

La semaine du goût Banque alimentaire

Repas des aînés

Don du sang

Inauguration Salle 
des Etangs

Aménagements de sécurité

Commission Jeunesse
Inauguration de Kverneland

Marché de Noël
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VIE 
MUNICIPALE

FINANCES ET PERSONNEL COMMUNAL

CULTURE, SPORTS, LOISIRS, ASSOCIATIONS

Josette Lazareno
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La commission Finances  se donne rendez-vous en Janvier 2022 avec les élus pour travailler sur nos 
orientations budgétaires pour l'année 2022.

Nous aborderons nos projets pour l'année 2022.
Nous vous détaillerons les projets lors de l'élaboration du budget.
Nous devons maintenir nos taux d'imposition.
Nous devons continuer à maîtriser nos charges de fonctionnement.

La Commission Finances/Personnel  et moi-même vous souhaitons une excellente année 2022 et surtout une très bonne santé
à vous et vos proches. Meilleurs vœux !

L’année 2021 se termine comme 
l’année 2020 avec cette pandémie nous 
empêchant de vivre normalement. 
Malgré ces contraintes, la vie associative 
a repris ses droits, les associations ont 
pu organiser leurs activités et leurs 
manifestations. 
Les activités sportives, de chants, la 
fête nationale, la randonnée VTT, les 
repas des ainés et de famille rurale, la 
soirée théâtre et beaujolais nouveau, 
les concerts AMI-VOIX, l’inauguration 
de la salle des étangs avec le concert de 
l’AML, les commémorations permettent 
de se revoir, d’échanger, de garder et 
de conserver du lien social. Nous avons 
besoin de ces échanges.
 

COMMISSION JEUNESSE
Chère martaraises, cher martarais, 
Le stand de la Commission Jeunesse à 
l'occasion du marché de Noël de notre 
commune qui a eu lieu le dimanche 12 
décembre 2021, a été un succès et cela 
grâce à vous ! Ce premier évènement 
a été l'occasion pour la Commission de 
se faire connaître auprès de vous. Nous 
vous remercions pour l'engouement que 
vous avez porté à notre stand !

Notre 1ère action sociale, avec la récolte 
de jouets en faveur des associations 
IMANIS et Fondation Val de Loire, a été 
un véritable succès avec une très belle 
récolte ! 
Les jouets ont été distribués auprès des 
associations la semaine qui a suivi le 
marché de noël afin de réapprovisionner 
leur salle de jeux. 

À travers cette action, nous avons pu 
rendre des enfants heureux! Merci pour 
vos dons ! 
Nous tenons également à remercier 
les nombreux élus qui ont contribué 
à ce 1er événement et qui ont cru en 
la Commission Jeunesse, ainsi que le 
Comité des fêtes qui nous a aidé sur le 
côté technique. 

Pour cette nouvelle année 2022, nous 
allons continuer à mener des projets 
notamment sur le domaine du sport et 
loisirs; avec une idée de skate-park au 
sein de Marigny Les Usages, qui devra 
dans un premier temps être validé par le 
conseil municipal ainsi que la participation 
de la Commission Jeunesse au projet de 
la mairie du nouveau city stade. 
Nous allons également mettre en 
place des projets dans le domaine du 
social notamment le développement 
intergénérationnel mais aussi des projets 
en lien avec l’école.
Si tu es collégien(ne), lycéen(ne) ou 
même étudiant(e) et que tu souhaites 
nous rejoindre, n’hésite plus, fais nous 
signe et on te communiquera la date de 
la prochaine réunion de la Commission 
Jeunesse ! 
La Commission Jeunesse vous souhaite 
à toutes et à tous une excellente année 
2022 ! 

Dans cette optique, 
le dimanche 12 
décembre, le 
marché de noël 
s’est déroulé dans 
le centre bourg. 

En respectant les consignes sanitaires, 
les martarais se sont déplacés nombreux 
pour découvrir les stands des exposants 
et des associations martaraises. 
Les exposants ont apprécié la convivialité 
et l’accueil qu’ils ont reçus et sont prêts à 
revenir l’année prochaine.  
Le père noël, malgré un planning très 
chargé, a rencontré petits et grands en 

distribuant des bonbons. 
Je remercie les services techniques et le 
policier municipal pour la préparation, 
les bénévoles et les élus pour le montage 
et démontage des barnums, tables et 
chaises.
Quel plaisir de voir les jeunes de 
la commission jeunesse côtoyer 
les membres plus âgés des autres 
associations, l’expérience au service de 
l’enthousiasme. 
 
Sur ce constat positif, les membres de 
la commission sports, loisirs, culture et 
associations vous souhaitent une très 
belle année 2022. 

Philippe Cochard



Murielle Buleon

CCAS
Atelier chauffe citron

Vous avez plus de 65 ans et envie de faire travailler votre mémoire en vous amusant ?
Alors l’atelier chauffe citron est pour vous...vous pouvez dès à présent vous inscrire auprès de la mairie 0238750415 ou de 
Murielle Buléon 0637313616.
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Repas des ainés 
Les ainés de notre village ont enfin pu se retrouver 
dans des conditions presque” normales” pour leur 
rendez-vous de fin d’année. Des retrouvailles très 
attendues, animées par Madame Sacha, chanteuse 
de cabaret. Une belle journée, moment de convivialité 
autour d’un excellent repas. Un grand merci à tous et 
à l’année prochaine.

Banque alimentaire
Malgré les conditions climatiques peu 
favorables, le poids de la collecte s’est monté 
à 172 kg. Vos dons viendront grossir les stocks 
nécessaires à l'activité de la banque alimentaire. 
Un grand merci à tous.

COMMISSION JEUNESSE
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Murielle Buleon

ECOLE

Nos enfants face aux écrans : 
ou “l’épidémie silencieuse” 
Comment sensibiliser les parents aux dangers des écrans ? Leur 
donner les clés pour les aider...Impulsé par l’école de Marigny, 
où l’on commence à remarquer des difficultés d’attention, des 
troubles du langage, des troubles du sommeil et ce depuis le 
tout jeune âge...Nous vous proposons mardi 1 février 2022 une 
soirée d’échanges organisé par le CPTS (Comité Professionnel 
Territoriale Santé de l’Est orléanais)

Ecole et Handicap
Le CCAS organise un temps d’échanges sur le handicap 
à l’école centré sur les Troubles des Apprentissages, le 
samedi 26 février à 9h30, à la Salle des Étangs. Cette 
rencontre sera animée par différents spécialistes 
médicaux, socio-médicaux ou encore, nous l’espérons, 
des représentants de l’Éducation Nationale et de la 
Maison de l’Autonomie.  Dans la mesure du possible, 
nous souhaitons mettre en place des ateliers afin 
de présenter différents outils de compensation. Le 
programme exact vous sera diffusé en début d’année 
prochaine. 

Que l’année 2022 soit riche de projets et de succès partagés...Que la santé nous permette de profiter de chaque moment...
Souhaitons-nous les uns les autres une belle année à venir ! Les membres de la commission CCAS ainsi que de la commission 
école se joignent à moi pour vous adresser leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année.



ENVIRONNEMENT

Aménagements de sécurité sur 
voiries

Les travaux d’aménagement rue de la 
Gare ont été décalés car les services du 
Conseil Départemental souhaitaient y 
apporter quelques modifications. Une 
phase de concertation supplémentaire 
vient donc d’être engagée afin de 
valider les propositions faites par la 
Mairie et la Métropole. Ces travaux 
d’aménagement de sécurité devraient 
débuter au cours du 1er trimestre 2022.

Une chicane en entrée de commune a 
été aménagée rue de la Pierreuse fin 
2021 afin de sécuriser cette entrée du 
village. 7

Gilles Lendom

URBANISME

Herve Margot

C’est l’heure habituelle des bilans, 2021 
fut encore une année compliquée qui 
nous a, malgré tout, permis d’avancer 
dans bien des domaines :
-  L'organisation d'actions interactives 
avec les habitants et l’école telles que 
le chantier participatif (plantations du 
verger à coques et de la piste cyclable 
derrière le Lugère), les 24h de la 
biodiversité à l’Etang du Ruet (incluant 
des interventions à l’école),
- Les RDV d’échanges tels que la 
présentation du TEN en juin, les 
réunions publiques en octobre 
(ZAC3 et présentation du jury de 
nez) et novembre (présentation des 
conclusions de notre IBC par le LNE),
-  Les Relais des évènements initiés 
par la Métropole comme notre 
participation active aux « Assises de 
la Transition Ecologique »,  ou des 
actions de nettoyage du territoire par 
l’association « Orléans Zéro Plastique »
-   Nos interventions dans les dossiers 
de développement économique et 
l’implantation des nouvelles entreprises 
(aspect paysager en cohérence avec le 
site).
 Ces données ont été largement 
développées dans les différents 
Echos, la communication faisant partie 
intégrante de notre mission. 

Pour cette nouvelle année 2022 la 
commission environnement comptera 
de nouveau sur l’appui des membres 
du CLUB 21  pour poursuivre notre 
feuille de route décrite dans le 
programme TEN qui nous impose de 
tenir nos engagements de Territoire 
Engagé pour la Nature :
-   Mettre en application, site par site, 
des recommandations suite aux fiches 
de gestion découlant de notre IBC, 
en appliquant les concepts de zéro-
pesticide, gestion différenciée, végétal 
local, barême patrimonial de l’arbre, 
préservation des milieux humides… 
-  Poursuivre nos interventions sur 
l’aménagement paysager de la 
ZAC3, afin de tendre vers un équilibre 
satisfaisant entre développement 
économique et préservation naturelle 
du site,
-  Suivre l’implantation de l’unité 
de méthanisation : contrôle des 
éventuelles nuisances par la mise 
en place d’un jury de nez, suivi de 
l’aménagement paysager afin de 
minimiser l’aspect visuel,
-  Saisir les opportunités d’appels à 
projets, grâce à notre coopération 
avec les diverses associations avec 
lesquelles nous avons appris à travailler:  
LNE, OFB, ARB, Luciole, ONF, SIBCAA… 

telles que : « objectif MARES » 
permettant la réhabilitation de certaines 
mares communales (Mobilisation pour 
les Amphibiens et la Restauration de 
leurs Ecosystèmes),
- Collaborer  avec les autres 
commissions afin de travailler en 
cohérence, comme l’ouverture des Bois 
des Usages aux habitants en minimisant 
son impact sur la biodiversité.
-   Etre force de proposition avec 
l’équipe enseignante sur des thèmes 
du développement durable, telle que 
la poursuite sur des actions sur le 
thème de l’Eau qui fait partie de leur 
projet pédagogique pour cette année 
scolaire.

Nous avons tous l’espoir de trouver 
plus de sérénité en 2022 afin de 
mobiliser élus, agents, membres du 
CLUB 21 pour préserver notre cadre 
de vie et favoriser un environnement 
naturel particulièrement riche 
mais malheureusement exposé. En 
attendant, l’ensemble des acteurs de 
la commission environnement vous 
souhaite une bonne et heureuse année 
et vous donne rendez-vous dans le 
courant de l’année pour nous aider à 
remplir cette tâche.

Liaison rue du Pegas et Gros Orme

Un projet de liaison entre la rue du 
Pégas et la rue du Gros Orme établi 
par les services de la Métropole a été 
présenté aux habitants du lotissement 
du Pégas.

Cette réflexion a été menée pour relier 
ces deux rues, en rendant la liaison 
accessible seulement aux engins de 
collecte des ordures ménagères, avec 
barrières amovibles verrouillées, et 
avec l’aménagement d’une liaison 
douce pour les piétons et cyclistes.

Des études plus approfondies seront 
lancées en 2022.

Aménagement de la ZAC 3

Les travaux de construction du projet 
COMET et de la centrale BIOGAZ du 
Lugère tournent à plein régime. Il a été 
demandé aux entreprises concernées 
de veiller au nettoyage régulier de 
la voirie, ce qui est fait après chaque 
phase de terrassement ou de coulage. 
La Mairie demande néanmoins aux 
riverains de rester vigilants en cette 
période hivernale qui peut rendre la 
voirie glissante malgré ces interventions 
de nettoyage.

Construction du foyer de vie "AEFH" 
et du lotissement "La Sablonnière" 

Les travaux de construction des 
maisons individuelles de ce nouveau 
lotissement ainsi que du nouveau foyer 
de vie de l’AEFH apportent également 
une circulation de véhicules et des 

risques supplémentaires dans cette 
partie du village.
Il est demandé de rester vigilant à 
l’approche de ce nouveau quartier de 
vie et de respecter  la limitation de 
vitesse.
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LA VIE 
A 

MARIGNY

SAINT VALENTIN
Vu le succès rencontré l'année dernière, la 
mairie a décidé de réitérer l'opération "St 
Valentin", et de mettre à disposition des 
martarais ses panneaux lumineux afin de 
laisser un message à la personne de leur choix.

Pour tous ceux qui veulent déclarer leur 
flamme ou tout simplement dire un petit mot 
doux ou amical.
Cette démarche est ouverte à tous les habitants 
de la commune. Les messages, après contrôle 
par la mairie, défileront pendant 
toute la journée du 14 février 
2022. 
Une fois votre message 
rédigé, vous pourrez nous 
l’envoyer jusqu’au 10/02/22 
via un formulaire sur notre 
site internet. 
Il doit être écrit 
en majuscules et 
comporter jusqu’à 120 
caractères.

ECOLE
À partir du 1er février, les inscriptions se feront en mairie auprès de Madame Cynthia Sailer.
Pour procéder aux inscriptions les parents devront se munir des documents suivants:
- Livret de famille,
- Attestation de domicile,
- Carnet de santé,

Une fois l'inscription en mairie, vous pourrez prendre rendez-vous pour l'admission de votre enfant à l'école munis de la 
fiche d'inscription délivrée par la mairie ( et du certificat de radiation fourni par la précédente école dans le cas où l'enfant 
était déjà scolarisé).

Les sessions d'admission à l'école auront lieu: 
Le Jeudi 03/02 et vendredi 04/02
Le jeudi 24/02 et vendredi 25/02,
Le jeudi 03/03 et vendredi 04/03.

Merci d'adresser un mail pour prendre rendez-vous à l'adresse suivante:
ec-marigny-les-usages@ac-orleans-tours.fr

En fonction de l'évolution de la situation sanitaire, nous organiserons une journée d'accueil courant juin, lors de laquelle les 
futurs élèves pourront visiter les locaux.

Installée depuis le 16 novembre, Angèle vous accueille 
dans le salon de coiffure place de l’église.

Echo : "Angèle d’où venez-vous ?"

Angèle : "Je suis une Martaraise « pure souche », 
j’habitais route nationale, j’ai été à l’école de Marigny, 
puis au collège Coubertin à Saint Jean de Braye. 
À 15 ans, j’ai passé le CAP Coiffure puis mon Brevet 
Professionnel dans les salons Franck Provost. Donc cela 
fait depuis 15 ans, que je suis coiffeuse. C’était mon rêve 
de petite fille d’ouvrir le salon de coiffure à Marigny et 
je suis heureuse qu’il se réalise."

Echo : "Quelles sont vos spécialités ?"

Angèle : "J’adore tout faire : les couleurs, les permanentes, 
les décolorations, les coupes, les chignons pour les 
évènements… alors n’hésitez pas à venir me voir et me 
suivre sur les réseaux."

Echo : "Une chose à rajouter pour ce nouveau départ?"

Angèle : "Je tiens à remercier les Martarais pour leur 
bienveillance : ils m’ont accueillie les bras ouverts. 
Je suis ravie."

Une martaraise reprend le salon de 
coiffure
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ASSO’ INFOS

Le repas des ainés adhérents s’est déroulé 
le vendredi 3 décembre 2021 à la salle des 
étangs.  Le menu préparé par le traiteur 
Sevestre de Chatenoy a été unanimement 
apprécié par l’ensemble des 67 convives 
présents. En ces temps difficiles, ce repas a 
été l’occasion de retrouvailles, d’échanges et 
de convivialité

Le 12 décembre, "Familles Rurales" était présente au marché de Noël organisé par la 
commune sur un stand en commun avec les Anciens Combattants. Les bénévoles ont 
proposé des crêpes et du café aux visiteurs et servi le café et les viennoiseries offertes par 
la municipalité aux exposants. Malgré une météo hivernale, le stand a reçu de nombreux 
visiteurs.

Le dimanche 20 février, nous organisons notre grand Loto annuel à la salle des Etangs. 
De nombreux lots de qualité vous seront proposés. Alors, réservez la date ! 
On vous attend nombreux.

Vous pouvez nous joindre à l’adresse mail suivante : 
asso.marigny-les-usages@famillesrurales.org

    Suivez-nous sur Facebook :  
    https://www.facebook.com/FamRurMarignyLesUsages

En cette fin d’année 2021 et malgré la crise sanitaire qui plane au dessus de nos têtes, nous avons 
tout de même pu organiser différentes manifestations nous permettant de nous rassembler dans 
une ambiance chaleureuse et conviviale.
Nous tenons à remercier vivement l’ensemble des bénévoles qui ont participé à la préparation et au 
déroulement de chacune de ces manifestations. 

Le 31 octobre, la MARTARAISE a réuni 278 participants sous un temps très ensoleillé 
et malgré un terrain boueux, suite à la pluie de la veille.
Les participants ont bien apprécié les différents parcours parfaitement balisés et 
également l’ensemble de l’organisation orchestrée par les bénévoles qui se sont bien 
démenés pour apporter un maximum de satisfaction à nos vététistes.

Le 18 novembre, la soirée du Beaujolais Nouveau a rassemblé 120 personnes dans notre très 
belle salle des Etangs bien décorée et dans une ambiance chaleureuse animée par un musicien 
clarinettiste. 
Suite à une  dégustation offerte par le comité des fêtes, un repas a été proposé à chacun des 
participants.

Le 4 décembre, la soirée théâtre a réuni de nouveau dans notre salle des Etangs, une 
centaine de spectateurs qui ont grandement apprécié cette 23ème représentation 
théâtrale du Bastringue dont le talent n’est plus à démontrer.

Le 21 janvier 2022 à 18h30, le comité 
des fêtes organisera son ASSEMBLEE 
GENERALE salle des Etangs. Nous vous y 
attendons nombreux et si cela vous tente, 
vous pourrez en profiter pour intégrer 
l’équipe.

Le comité des fêtes vous adresse tous ses meilleurs vœux pour cette 
nouvelle année 2022 en espérant que celle-ci sera encore plus joyeuse et 

festive que l’année écoulée. 
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            « Le Football à Marigny  : Vive 2022 … » 

L’année 2021 s’est terminée avec 
malheureusement beaucoup 
d’incertitudes. 

Le club a participé et animé à travers 
une tombola le Marché de Noël du 
village ...

•  Ecole de Foot : 
L’arbre de Noël a été une fois de plus 
annulé, mais notre Père Noël n’a pas 
oublié nos jeunes .Une permanence a 
été mise place au stade pour distribuer 
tous les cadeaux. Pour le bonheur de 
tous ….!!!
Très bon parcours de nos équipes U11, 
U13 et U15 pour cette première phase 
de championnat.

Avec l’arrivée de la 
nouvelle année, nous 
espérons que vous 
aurez plaisir à continuer 
le sport avec l’ESM.

Nous remercions tous les habitants qui 
sont passés nous voir au marché de 
Noël.

Tous les responsables de sections et les 
membres du bureau vous souhaitent 
une très bonne année 2022.

Nous recherchons dès maintenant 1 ou 
2 personnes pour gérer la trésorerie de 
l’ESM. 

N’hésitez pas à venir nous apporter 
votre aide, nous serons ravis d’accueillir 
de nouveaux membres. Contactez 
Evelyne ou Fabrice.

Evelyne Billard 06 25 53 06 61 Fabrice 
David 06 63 38 35 67 

•  Plateaux de Noël :
Notre groupe U8-U9 a disputé son 
plateau de Noël au five d’Ingré le 04 
décembre et  nos U6-U7ont disputé le 
leur au gymnase de Rebréchien le 11 
décembre , ils ont tous reçu un père 
noël en chocolat de la part du District 
du Loiret.

• Seniors : L’année 2022 va être 
palpitante …
- Nos seniors 1, petit poucet de la 1ère 
division jouent les troubles fêtes et 
visent un maintien rapide dans l’élite 
du département.
- Nos seniors 2 sont en haut de tableau 
de 4 ème division avec beaucoup 
d’ambition.
- Notre équipe Loisirs se réunit tous 
les vendredis avec grand plaisir et 
défend nos couleurs contre les clubs 
voisins.

•  La Sablonnière: 
Avec les nouveaux équipements du 
club, les résidents vont retrouver 
chaque mercredi le chemin des Usages 
pour de nouvelles séances …  Que du 
plaisir …!!!

•  Manifestations : 
Dates à retenir pour 2022
Soirée PAELLA à la salle des Etangs : le 
Samedi 26 Mars à partir de 19h30

Pour poursuivre son développement et 
assurer un encadrement de qualité pour 
toutes ses équipes , le club recherche 
des dirigeants et des bénévoles ….!!!!

N’hésitez pas à nous contacter .

Pour tout renseignement sur notre 
club , 
Contacter:  Lionel Erit au 07 83 57 00 08  
ou Raphaël Bignet 06 84 37 78 42

Meilleurs vœux de bonheur et santé 
pour tous …..

FNCPG - CATM
FÉDÉRATION NATIONALE DES COMBATTANTS PRISONNIERS DE GUERRE COMBATTANTS D'ALGÉRIE, TUNISIE, 

MAROC
Section De VENNECY – MARIGNY-les-USAGES

L’année 2021 vient de s’écouler et 
par mesure de précautions face à la 
pandémie du Covid, nous avons dû 
restreindre nos manifestations.
Nous avons malgré tout pu participer 
aux manifestations patriotiques du 8 
mai, du 11 novembre et du 5 décembre 
et ainsi honorer la mémoire de nos 
anciens morts pour la France. 
Nous avons également eu le plaisir 
d’honorer l’un de nos membres 
Martarais. 
Christian Saubion, appelé sous les 
drapeaux en 1962 après l’indépendance 
de l’Algérie, a obtenu la carte du 

combattant en 2019. 
La Croix du 
c o m b a t t a n t , 
la médaille de 
reconnaissance de la 
nation et la médaille 
commémorative 
avec agrafe «Algérie» 

lui ont été remises en présence de Philippe 
Beaumont, maire de la commune et de 
l’ensemble des anciens combattants. Un 
pot offert par la municipalité a clôturé la 
cérémonie. Félicitations à notre camarade.

Le 12 décembre 2021, notre association a 
participé au marché de Noël sur un stand 
commun avec « Familles Rurales » dans 
une ambiance conviviale malgré un temps 
particulièrement maussade.

 

A cette occasion, nous avons remis à nos 
adhérents un colis contenant des chocolats 
et autres douceurs qui ont contribué à 
agrémenter les fêtes de fin d’année.
Notre assemblée générale se tiendra 
le samedi 22 janvier 2022 à la salle des 
étangs. Les convocations seront adressées à 
tous les membres. Toute personne désirant 
se joindre à nous sera la bienvenue..
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Vous êtes commerçant, artisan ou auto-entrepreneur et vous souhaitez avoir un encart publicitaire dans l'Echo des Usages. 
Vous pouvez compléter le formulaire via le site internet de la mairie, rubrique ECHO DES USAGES et le retourner par mail à 
l'adresse mail mairie@marignylesusages.fr ou par courrier postal : Mairie Place de l’église - 45760 Marigny Les Usages

À compter du 1er janvier 2022, un électeur inscrit dans une commune "A" pourra donner procuration 
à un électeur inscrit dans une commune "B". Cette nouvelle faculté, offerte à n’importe quel électeur, 
est l’occasion de simplifier les modalités de gestion des procurations par les communes et d’offrir de 
nouveaux services aux électeurs.
Sont présentés ici les changements en matière de procurations, d’une part pour les électeurs, d’autre 
part pour les communes.

Vous trouverez de plus amples informations sur le site internet de la mairie dans la rubrique "Actualités".



INFO
AGENDA

ETAT CIVIL
ETAT CIVIL

Ils sont né(e)s
- Antonin, Paul MONNIER 
le 17/10/2021
- Lucie, Mathilde, Anna, Inès 
DAIGNAULT LEDUC le 23/11/2021

Ils se sont pacsés
- JULIENNE Elisa et COUTANT 
Thomas, le 22/12/2021

Ils sont décédé(e)s
- MÉNARD Hubert le 10/12/2021
- MEICHELBECK Jean Joseph 
le 11/12/2021

INFOS UTILES

Ouverture de la mairie au public : 
- Lundi de 08h30 à 12h30 
- Mardi de 15h00 à 18h30
- Mercredi de 08h30 à 12h30 
- Jeudi de 15h00 à 18h30 
- Vendredi de 08h30 à 12h30
Ces horaires sont suceptibles de 
changer en fonction de l'évolution 
de la situation sanitaire locale.

TEL : 02 38 75 04 15
E-mail : mairie@marignylesusages.fr
Site internet : www.marignylesusages.fr

Samu : 15   /    Pompiers : 18
Gendarmerie : 17 ou 02.38.46.83.60
ERDF: 09.72.67.50.45
Kinésithérapeute, Mme Alexandre: 
02 38 21 09 13
Infirmière, Mme Manso:
06 24 92 03 84

Horaires déchetterie:
lundi : 14h- 17h30
du mardi au vendredi: 10h-12h / 
14h-17h30
samedi : 09h-12h / 14h-17h30
dimanche : 09h-12h
(port du masque obligatoire)

10-31-3175 / Certifié PEFC / Ce produit 
est issu de forêts gérées durablement et 
de sources contrôlées. pefc-France.org. 

Ne pas jeter sur la voie publique.

Directeur de la publication: Philippe Beaumont
Conception: Marine Rocher
Photos: Sonia Asselin
Impression Prevost offset
Tiré en 750 d’exemplaires

A G E N D AA G E N D A
"Au regard de l'évolution de la situation sanitaire 
des modifications de dates ou d'horaires peuvent 

avoir lieu"

Date Manifestation Horaire Lieu

Vendredi 21 janvier Assemblée générale du comité des 
fêtes 18h30 salle des Étangs

Samedi 22 janvier Assemblée générale des Anciens 
Combattants salle des Étangs

Mardi 1er février Soirée d'échanges sur le thème des 
enfants face aux écrans 20h30 salle des Étangs

Lundi 14 février Saint Valentin panneau d'affichage
Dimanche 20 février Loto Familles Rurales salle des Étangs

Samedi 26 février Atelier sur le handicap à l'école et les 
troubles de l'apprentissage 9h30 salle des Étangs
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Les prochains 
ramassages 
des déchets 

jaunes sont les 
14 et 28 janv. 
et les 11 et 25 

fév. 2022

Réinscription 2022 au service de collecte 
des végétaux en porte à porte

Ce service de collecte des végétaux est 
réservé pour les personnes âgées de 75 ans 
au moins ou titulaire d'une carte d'invalidité 
pour personne à mobilité réduite.
Si vous souhaitez bénéficier de ce service 
pour l'année 2022, rendez-vous sur le site 
www.orleans-metropole.fr/contact via le 
formulaire "collecte des végétaux en porte 
à porte" ou adresser une demande écrite: 

Orléans métropole
Direction gestion des déchets
33 rue Hatton - 45100 Orléans


